



Le Chesnay-Rocquencourt, le 19 mai 2022

MAIRIE DU CHESNAY-ROCDQUENCOURT

9 RUE POTTIER

78150 LE CHESNAY-ROCDQUENCOURT

Affaire suivie par : Monsieur Konsdorff

Tel : 01 39 23 23 23

**COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION  
DU CONSEIL DE QUARTIER DE FAUSSES-REPOSES  
DU 17 MAI 2022 À 20H**

**PRÉSENTS :**

- M De Butler Thomas
- M Giraudel Olivier (VP)
- M Hauteja Frédéric
- Mme Jourdan Marion
- Mme Perrier Marie-Bénédicte (secrétaire de séance)
- M Tabary Fabrice

**ADMINISTRATION :**

- Mme Chevrier Marie-Claude

**EXCUSÉ(E)S :**

- Mme Bouteloup Pascualina
- M Konsdorff Christophe
- M Legrand Alain-Gabriel
- Mme Souber Odile

**ABSENT(E)S :**

- M Chomier Gérard
- M Christofleau Philippe

Merci à Mme Perrier notre secrétaire de séance et à Philippe Lestang pour son accueil.

Début de séance 20h - Fin de séance 21h56

**Ordre du jour**

---

<b>1. Retour sur la visite d'une maison de quartier</b>	✓ Traité
<b>2. Nous avons identifié Le Chaudron / La Ressourcerie comme un point de convivialité important pour notre quartier. Comment à notre niveau, pouvons-nous apporter notre concours pour accroître sa notoriété et l'aider à développer ses projets ?</b>	✓ Traité en point 4
<b>3. Comment faire connaître nos conseils de quartier?</b>	✓ Traité en point 2
<b>4. Points pouvant être intégrés à l'ordre du jour du conseil de rentrée afin de mieux connaître les poles d'activité de notre quartier</b>	✓ Non traité
<b>5. Évènements que nous pourrions mettre en place en 2023</b>	✓ Non traité
<b>6. Stationnement vélo</b>	✓ Traité
<b>7. Questions diverses</b>	✓ Traité en point 3

Ce conseil s'est tenu dans les locaux de l'association Le Chaudron / La Ressourcerie. Nous avons profité de la météo clémente pour tenir la réunion dans la cour.

Les membres du conseil et les 45 habitants du quartier sont accueillis par Philippe Lestang. Présentation de la Ressourcerie. État d'avancement des projets du chaudron en coopération par exemple avec le lycée Jean Moulin, les écoles...

## I. Les points de l'ordre du jour

---

### 1. Retour sur la visite d'une maison de quartier

Visite de la maison de quartier de Porchefontaine par Mme Chevrier. Grosse structure avec des services intégrés / services institutionnels présents. Le Chesnay-Rocquencourt n'en est pas à ce stade car les conseils de quartier débutent.

### 2. Comment faire connaître nos conseils de quartier ? Comment les dynamiser et les développer ?

1<sup>er</sup> axe de travail : élargir la communication sur la tenue des CDQ et faire participer davantage les habitants.

Après l'ère Covid, le présentiel peut reprendre.

- Rappel sur le fonctionnement du CDQ (différent du conseil municipal – ne pas hésiter à consulter les comptes rendus de ces conseils municipaux qui abordent de nombreux sujets impactant les quartiers).
- Rappel que les comptes-rendus des CDQ sont sur le site de la Ville rubrique conseil de quartier.
- Demande que les ordres de jour des CDQ soient publiés sur le site de la Ville en amont du conseil → Faisable.
- Demande que des adresses mails ville soient affectées à chaque conseiller de quartier → Impossible.

Des habitants indiquent ne pas avoir de retour à leur courrier adressé au mail du CDQ. Mme Chevrier a précisé qu'elle répondait aux mails à l'exception de ceux adressés au maire, aux conseillers municipaux et aux conseillers de quartiers qu'elle se contentait de retransmettre.

- L'initiative de mettre des papiers jaunes dans le quartier pour informer du CDQ a été très appréciée aux abords des rues Corneille / Molière. Elle sera à reprendre pour les suivants.
- Comment s'assurer que les travaux du CDQ soient représentatifs des attentes des habitants ?

Avant tout échange sur les sujets de l'ordre du jour, le schéma directeur des mobilités urbaines (SMDU) a cristallisé les remarques ce qui nous a amené à passer directement aux questions diverses.

2<sup>ème</sup> axe pour créer une vie de quartier : création de liens intergénérationnels

Rappel sur les dîners de voisins dans la rue qui sont de bons moyens de se connaître.

### 3. Questions diverses

Les habitants du quartier attendent des réponses au niveau du SMDU. Certaines étaient disponibles au niveau du compte-rendu du conseil municipal du 14 avril, d'autres leur ont été fournies lors de la réunion.

✓ Principales attentes/questions des habitants recueillies sur le vif :  
SMDU disponible avec le compte-rendu du conseil municipal mais difficile à trouver

- Stationnement payant acté pour toute la commune
  - Calendrier des travaux → été 2022 pour les rues suivantes : Saint Michel, Bricqueville, Lebon, Ampère, Frémillon. Les autres dans un 2<sup>nd</sup> temps pour prendre en compte la mise en place des horodateurs.
- Circulation (30 km/h) acté pour le quartier Fausses Reposes
  - Début de mise en place avec achèvement de la signalétique d'accompagnement dans les mois à venir

- Rue Corneille / Molière
    - Le passage en zone de rencontre ne fait plus partie du SDMU et l'aménagement ultérieur se fera en concertation avec les habitants
    - Demande de résolution des problèmes de stationnement de la rue Molière et notamment l'alternance à régler
  - Réflexion sur le déploiement des bornes électriques au Chesnay-Roquencourt
    - Sujet général évoqué en conseil municipal (reprise des bornes auto-lib) et dépassant les prérogatives du CDQ
  - ✓ Devenir de l'école Mozart
 

La commune n'est pas le maître d'œuvre, ce bâtiment appartenant à Logirep depuis 2018. Un 3<sup>ème</sup> prestataire AAPISE (Association d'Appui à la Participation, à l'Inclusion Sociale et Environnementale) est une association laïque oeuvrant dans le domaine de l'action sociale et médico-sociale depuis 1969, dont le siège administratif est situé à Arpajon (91) a déposé un dossier solide. Après un an de travaux d'aménagement, le rez-de chaussée accueillera des handicapés.
  - ✓ Remise en état du parcours sportif et de l'aire de jeux de Fausses-Reposes  
Avant fin 2022
  - ✓ Actions pour le handicap au niveau du quartier / ville  
Cf le diagnostic social partagé commune et CAF réalisé en 2021
  - ✓ Est-il possible d'avoir une 2<sup>ème</sup> boîte à livres dans le quartier devant le U express?
  - ✓ Découvrir le fonctionnement du CDQ
    - Instance consultative favorisant les remontées des préoccupations des habitants (point central du CDQ du 17 mai)
    - Moyens techniques pour améliorer la communication au sujet des CDQ.
 

Comment recueillir les avis des habitants ? Difficultés entre les attentes fortes des habitants et les possibilités légales. Mr Le Guillou se propose d'aider pour créer un forum.
    - Présence au forum des associations en septembre 2022
    - Ordre du jour dans Le Mensuel
    - Comment vont être pris en compte les besoins spécifiques du quartier par la Ville? Demande à adresser sur la boîte mail CDQ.FAUSSESREPOSES.FR
    - Les conseillers de quartiers sont-ils représentatifs?
    - Le tirage au sort a fait que des représentants des différentes entités du quartier siègent au sein du CDQ.
    - En pièce jointe de ce compte-rendu le tableau de suivi des questions issues des réunions depuis leur création montre que bon nombre de sujets évoqués ce soir avaient été identifiés. Reste à améliorer notre communication sur les réalisations.
- 4. Nous avons identifié Le Chaudron / La Ressourcerie comme un point de convivialité important pour notre quartier. Comment à notre niveau, pouvons-nous apporter notre concours pour accroître sa notoriété et l'aider à développer ses projets?**
- ✓ Projets de café participatif et cantine solidaire portés par la Ressourcerie qui est ouverte à tous. Idée de se raccrocher à ces projets pour faire naître ces points de convivialité.
  - ✓ Suggestion d'avoir un panneau d'affichage pour les idées ou propositions du quartier par ex : proposition d'aide aux devoirs pour les élèves du quartier, d'organiser des réunions thématiques autour d'un café sur des sujets divers (café éphémère dans la cour de la ressourcerie).

## 5. Stationnement vélo

- ✓ Où mettre des arceaux à vélo? Devant les commerces, à la forêt notamment près des aires de jeux ou exercices, pharmacie, boulangerie

Prochaine réunion de quartier prévue en octobre prochain : au Village des enfants ? Invitation de « personnalités » proviseur du lycée de Jean Moulin ou représentant de l'ONF ou Sébastien ? étant déjà intervenu aux autres CDQ.

D'ici là ne manquez pas *le Café Éphémère* dans la cour de la Ressourcerie les 11 et 18 juin de 14h à 17h.

Le Président du Conseil de Quartier

De Fausses Reposes